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Sintesi Riunione n. 24 del 11.07.2022 

Aggiornamento pratiche assegnate 

 

Confsal Lodi – istanza ex Legge 241/90 

Il relatore informa che è stata richiesta la documentazione necessaria al fine del prosieguo 

dell’istruttoria. 

Segnalazione da parte di una associazione sindacale relativa ad una convenzione tra ASST  

È pervenuta l’indicazione dei nominativi dei referenti che si sono resi disponibili per l’audizione. 

Istanza di accesso ad una ASST 

All’esito dei pronunciamenti giurisdizionali attesi, i relatori riprendono l’attività istruttoria. 

Verifica finanziamenti regionali di una ASST– Servizi informatici aziendali 

Il relatore riferisce che è in corso di pianificazione una riunione del gruppo di lavoro al fine 

dell’adozione delle determinazioni in ordine al prosieguo dell’istruttoria. 

Segnalazione relativa ai disservizi del pronto soccorso di un Ospedale Lombardo 

Il relatore informa che è stata inviata al segnalante e alla ATS una convocazione per un’audizione  

Segnalazione relativa a presunte anomalie nel sistema di acquisizione delle apparecchiature presso 

una ASST. 

I relatori riferiscono che la fase istruttoria sta proseguendo. 

 
Piano di attività 2022  

I gruppi di lavoro stanno procedendo con le audizioni e gli incontri oggetto del piano 2022. 

Varie  

Il Presidente cede la parola al Dott. Prosperi per illustrare la “Relazione attività 2021 del Comitato 

Aiuti di Stato” inviata preliminarmente ai Componenti.  

Viene delineata la natura e la finalità del Comitato di valutazione degli aiuti di Stato, Organo che 

nasce per vigilare sulla regolarità formale e preventiva rispetto all’inquadramento della disciplina 

europea degli aiuti di Stato. Tale Comitato deve valutare le proposte di atto amministrativo e della 

scheda aiuti prima della loro attuazione, fornendo un parere non vincolante relativamente 

all’inquadramento giuridico effettuato proposto dall’Unità Organizzativa o Struttura che gestisce la 

misura.  
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L’avv. Fantigrossi in merito all’evento che si è tenuto il 28 giugno scorso “La qualità dei dati pubblici 

al servizio della trasparenza e della legalità delle PA e dei mercati”, ha ricevuto plausi sia da parte di 

Aria S.p.A.  

 


